

お知らせ

2018年9月18日
井関農機株式会社

バケツでお米を作ろう！ 「ISEKI さなえバケツ苗づくり」収穫作業を実施しました

(株)井関松山製造所は、9月18日、今治市立清水小学校の5年生と、6月から取り組んでいるバケツでお米を作る食育プロジェクト「ISEKI さなえバケツ苗づくり」の収穫作業を実施しました。清水小学校とは昨年に引き続き今年も一緒に取り組んでいます。

担当者より、稲の刈り方や乾燥の目的、方法について説明を行った後、児童たちはそれぞれ自分で育てたバケツの稲を鎌で刈り取りました。残念ながら、長く続いた猛暑の影響を受け、ほとんどが枯れてしまっており、お米作りの難しさを実感することとなりました。「一生懸命作ってくれる人がいるから、わたしたちは美味しいご飯を食べることができているんだよ」という先生の言葉に児童も聞き入っていました。

次回は10月に収穫した稲の脱穀・粳摺り作業を予定しています。



[リリースに関するお問い合わせ] IR・広報室 03-5604-7709

以上

ISEKIグループは、夢ある農業応援団！ISEKIとして、お客さまのニーズに即した製品やサービスの提供により、食を支える農業の発展に貢献してまいります。

